

しょう。

# とうよう

第12号 令和6年12月24日 泉大津市立東陽中学校 校長 花見

東陽校区小中一貫教育校 重点教育目標 「誰とでもつながる力」の育成 学校教育目標 「なかまとともに、額に汗、脳に汗かく」生徒を育成する

Memy (

# 2 学期終業式を迎えました

8月から12月まで一気に駆け抜けた み、ほんとうによく頑張ったと思い て、自己を振り返る時間、家族と てください。3年生は進路決定に いますが、限られた貴重な時間を

家で過ごす時間が増える冬休み が増えることが予想されます。 SNS を駆使し、生活の質を上げ しかし、貴重な時間が奪われる な課題となっています。大人で と機器に心を奪われてしまう 決めて利用していると思いま 制限等が設けられていることも にしましょう。

保護者の皆さま:保護者の 下の SNS 利用を禁止するという国も 育課題であることがうかがえます。 示す時です。どうぞよろしく

### 2024 東陽

12月18日(水) "早めのク 東陽クリスマスパーティ"が 企画で学級委員会が協力し、 マッチングチャレンジ」 した。出し物のクオリ 自分たちで作り上げた える素敵な一日となり



☆ Toyo ☆ English Cafe

"CHRISTMAS CAFE"

# 小中一貫教育校としてのつながり~東陽中・旭小・浜小・条南小~

先月、4校の児童生徒代表が東陽中に集い、各校の児童会や生徒会の 取組みをプレゼン形式で報告しました。そして 4 校でつながれることは 何かを探るため、グループに分かれて意見を出し合いました。3 学期に 具体化できるようにと考えています。

#### ~よいお年をお迎えください~

2 学期、東陽中生は何事にも一生懸命取り組 ます。冬休みは気持ちをリフレッシュさせ **通ごす時間、未来について考える時間にし** 向けて、学習が中心の冬休みになると思 Happy Newsear 上手に使って悔いのないように過ごしま

> はスマートフォンやパソコンに注ぐ時間 現代において必要な情報を自ら得て、 豊かにするのは当然のことです。

> > ことが憂慮され、社会全体の大き さえ知らぬ間に | 時間、2時間 のが現状です。家庭でルールを すが、SNS 利用に関しては年齢 確認し、上手に活用するよう

同意に関わらず、一定年齢以 出てきており、地球規模の教 大人が上手に活用する見本を お願いいたします。

# クリスマスパーティ

リスマスがやってきた! 開催されました。生徒会 「有志発表」「激アツ 「ミニ運動会」を行いま ティは想像以上に高く 2学期のご褒美ともい ました。



